



陽子の道政だより

83

2021年夏号

発行 平出陽子事務所

連絡先／函館市中島町2-8
函館教育会館内
(☎33-5080)

後期の所属常任委員会決定！

念願の『保健福祉委員会』入り

北海道議会議員 平出陽子

II 第二定で江差高看に
する議会質疑はなかつた
のですか。

実は九年前も同じよう
な問題が起き、当時の道
議員会では、立憲会派を
はじめ四会派から質問があ
りましたが、六月開催の
第二定本会議での一般質
問や予算特別委員会では
江差高看に関する質問は
誰もしませんでした。

△久しぶりに保健福祉委
員会に所属しましたね。
△平出▽当選期数が多く
なると所属委員会希望が
通らなくなるので、近年
は所属希望を提出はせず
に「会派一任」でした。

しかし今般「道立江差
高等看護学院教員による
学生へのパワハラ問題」
(第82号参照)が浮上し
てきたので、その問題を
解決するためには、所管
の保健福祉委員会に所属
するのが早道なのです。

手始めに第二定の終日
保健福祉委員会で、その
後の江差高看に関する質
問をしました。

今後は毎月開催の保健
福祉委員会で質していく
つもりです。



非常設で、数か月のみの 第三者調査委員会設置

II 事実関係を明白にする
第3者調査委員会が設置
されましたね。その役割
は。

△平出▽弁護士・学識経
験者・看護協会の三人か
らなる会ですが、公平・
公正な結果を出すために
当事者である医務薬務課

は、単純な事務連絡だけ
に限定することが重要で
す。

六月までには学生への
聞き取りが終了。七月に
は教員への聞き取り。そ
して、いよいよ結果の取
りまとめ。問題発覚し九
月で一年になります。

第2回定例会で採択された意見書

- ◎地方財政の充実・強化を求める意見書
- ◎選択的夫婦別性制度の議論の活性化を求める意見書
- ◎学校教育におけるデジタルトランスフォーメーションを適切に進めるための意見書
- ◎林業・木材産業の成長産業化に向けた施策の充実・強化を求める意見書
- ◎国土強靭化に資する道路の整備等に関する意見書
- ◎義務教育の機会均等の確保と教育予算の確保・拡充を求める意見書
- ◎私学助成制度に係る財源措置の充実強化に関する意見書

地域があつて、国がある。



採用困難職種 とはいえ、多くは 優秀な先生 たちのはずなのに

○高等看護学院は専修学校ですが、教員はどんな資格で。△平出△看護師の国家資格取得はもちろんのこと、臨床期間をある程度経験し教務研修を経て教員になれます。

高看教員が退職しても新規採用に応募してくれる方が少ないので。全国的に看護師のなり手が少ないから、仕方ないとも言えますが、非常勤教員や講師で授業しているのが現状です。

△平出△入学選抜を経て学生にしたのなら、教員の気に合わない学生だからとパワーハラで休学・退学させることは断じてなりません。学生への補償が今後の重要な課題になります。

△再任用の場合は、従前の勤務状況・勤務実績によって任用が決まりますから、パワーハラが決定されると再任用はアウトです。

△入学させた学生に対し、教員は指導する責務がありますね。

△それで再任用教員が重宝なのですね。△平出△経験豊富な教員・再任用教員はどの高看でも引く手あります。この江差高看のようなパワーハラ疑惑の教員は稀有だと思います。



ひまわり会道政報告会（人見町会館）



あ
と
が
き

二〇一九年から世間を賑わせてきた道議会新庁舎の喫煙についての問題。我会派は「議会だけ喫煙できる特権意識は持たない」「世論の流れを理解するのが議員の責務」であると喫煙廃止を決定しましたが、自民党内での議論は…。後期選出された議長も道議会の喫煙問題には消極的なようで早期の解決が危ぶれます。平出陽子は道民・市民目線を忘れず、今後も皆様の声を真摯に聴き、政策に生かすべく声を挙げていきます。変わらぬご支援のほどよろしくお願いします。

で見る 陽子の 道政日記



△地区連合メーテー

△函館協書類袋づめ作業

特別委員会は 「北方領土対策特別委員会」に所属

1期生時と同じ特別委員会に属しましたが、その30年前とは日露両国を取巻く状況が変わり、強いて言うと後退した感があります。コロナ禍で「ビザなし交流」も休止です。

「今後の特別委員会の存在価値」についても議論しなければならないと考えています。



<https://www.facebook.com/himawari.hirade>

